

薫風の丘



【教育目標】

心ひとつに明日をひらく
「ゆたかに・たくましく・支え合って」
けだかき姿 わが誇り

夢の実現に向けて ～今年目標を～



冬休みが終了し、令和4年度後期後半がスタートしました。新型コロナの感染が収まらず、インフルエンザとの同時流行が本県でも心配される中、全校生徒が無事に新しい年のスタートを切ることができ、大変うれしく思います。

さて、冬休みが終わり、3年生は受験に向けて本格的に取り組むこととなります。今年度から入試制度が変わりますが、書類の提出、面接練習、並行しての受験勉強等、社会生活の基本である「時間(期限)を守る」「やるべきことは確実にやる」「相手・時・場に応じた言動をとる」等、変わらず確実にできるよう準備を進めたいものです。また、中学校で学ぶべき学習内容をしっかり身に付けて受験に臨めるよう努力を続け、『夢』の実現に向けて確実に歩みを進めてほしいと思います。

1・2年生は昨年の自己を振り返るとともに、将来を見据え、「どんな姿で社会に出るか」を考え、今年目標を定め、それを意識して学校生活を送りましょう。目標があれば、困難な場面でも前に進む力となるでしょう。目標は、前向きに何かに取り組もうと考えることで具体的に設定することができます。まずは自分でやりたいこと、やるべきことを正面から見据え、今現在の目標を設定してみましょう。そして将来、社会に出た自分が『夢』を実現できるよう、その時々合った目標を設定し、1つずつ達成しながら前進してほしいと思います。

全校生徒の夢や目標が結実する素晴らしい年になるよう、
学校でもしっかりと支援していきたいと思ひます。
今年もよろしくお願ひいたします。



本海獅子舞番楽 ～健康祈願と高校受験合格祈願～

新年1月2日(月)に民俗芸能伝承館「まい一れ」で、本海獅子舞番楽(国指定重要無形民俗文化財)が開催されました。これに併せ、3年生の健康祈願と高校受験合格祈願も行っていました。本校からは6人の生徒が参加し、演目「祓い獅子(二階講中)」において6人全員が頭や腕を獅子が噛むような舞いで、厄を祓っていただきました。演目終了後、3年生全員に合格祈願のお守りをいただきました。



平根講中の一員(中央)2人



取材に応じる生徒たち

あとは、個々の目標に向かって一心不乱に勉強し、力を蓄えるのみです。

また当日、**さん(3A)、**さん(2A)が、平根講中の一員として出演しました。民俗芸能の担い手としての責任を果たす姿は、とても頼もしく感じました。**さんは受験生でもあり、演者として登場後、学生服に着替え、受験生として厄を祓ってもらい…と大忙しの日でした。